
Modaes

Look

Zegna arranca con Maserati

La compañía italiana crea una colección cápsula de ropa y complementos de hombre junto con el grupo de coches de alta gama que saldrá al mercado en octubre.

Modaes
14 sep 2017 - 05:00

Ermenegildo Zegna vuelve a rodar con Maserati. La firma italiana de ropa masculina ha colaborado por segunda vez en la creación de una colección cápsula junto con la compañía de coches deportivos de alta gama. **Las piezas se venderán en los establecimientos de la compañía italiana en todo el mundo.**

La colección cápsula constará de prendas de ropa y accesorios de hombre que incluye tanto piezas de viaje como camisas, chalecos, bufandas o maletas. Los colores que destacarán son el gris y el marrón oscuro, característicos de ambas enseñas, con precios de entre 195 euros y 2.500 euros.

La colaboración entre Ermenegildo Zegna y Maserati se ha comunicado en el marco de la edición 67 de la feria Motor Show, realizada en Frankfurt. La primera colección cápsula entre ambos salió al mercado en la primavera de 2014.

1 / 1

<https://www.modaes.com/look/zegna-coge-velocidad-con-maserati>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
